## Davigel s'implante sur le Parc du Technopôle de Metz

by Technopôle Info - lundi, juin 20, 2011

http://correspondances.fr/davigel-simplante-sur-le-parc-du-technopole-de-metz/

Filiale du groupe Nestlé, Davigel a posé début mai la première pierre de son futur Centre Interrégional de Distribution le long de la rocade Est de Metz. Le site de 7 000 m2 constituera en novembre prochain la première implantation du Parc du Technopôle.

En assistant à la pose de la première pierre du futur Centre Interrégional de Distribution (CID) de Metz le 9 mai dernier, les représentants de Metz Métropole, de la Ville de Metz, du Conseil Régional de Lorraine du Conseil Général de la Moselle et de la Préfecture de Moselle ont symboliquement salué l'ouverture du site économique du Parc du Technopôle, futur pôle majeur de l'agglomération.

Filiale du groupe Nestlé, Davigel a engagé dès février dernier la construction d'un complexe regroupant 600 m2 de bureaux, 22 000 m3 d'entrepôts et 12 quais de chargement, qui mobilise un investissement de 6,5 millions d'euros. Treizième CID de France, le nouveau site, qui entrera en service en novembre prochain, remplacera les locaux actuels de Davigel sur la Zac Deux Fontaines de Metz

## Des perspectives de développement

Implanté sur une emprise de 4 hectares, Davigel regroupera sur le Parc du Technopôle les 95 salariés actuels de la direction régionale Est – dont une trentaine de personnes en cours de recrutement pour accompagner l'extension du groupe.

L'entreprise devrait, à terme, porter son effectif à 150 salariés. Dès cet automne, le CID messin permettra d'assurer la livraison quotidienne de 30 tonnes de produits frais, surgelés et des glaces à ses clients de la restauration hors foyer (restaurants, traiteurs, bouchers-charcutiers) et à son réseau de restauration sociale (hôpitaux, établissements d'enseignement, l'armée et les grandes entreprises).

1/2

Certifié Iso 9001 version 2008 pour la conception, la commercialisation et la livraison de produits surgelés et réfrigérés, Davigel mettra en oeuvre dans sa nouvelle implantation messine la pointe de la technologie en matière de traçabilité et d'optimisation des tournées.

## Un voisinage prestigieux

Conçue par le cabinet d'architecture parisien Chaix et Morel, l'extension de Metz-Technopôle s'étendra sur 120 hectares répartis en deux pôles séparés par un vaste espace vert central. Davigel sur le Parc du Technopôle Les temps forts du Club Les « rendez-vous »

Des perspectives de développement vers le Grand Est